
Dans cet article, nous allons partir à la rencontre de Pierre-Emmanuel Buyse, alumni de la promotion TIS
2016.

"
Vous êtes diplômé de la spécialité Technologies de l’Information pour la Santé. Qu’est-ce qui vous a
attiré à postuler dans cette spécialité ?

J'ai toujours aimé la technologie et l'informatique mais je savais que je voulais avoir un impact sur la santé et
le monde du soin. Alors que je commençais à me perdre en licence de Chimie-Biologie, j’ai pu assister à une
présentation où j'ai découvert la spécialité TIS. Ainsi, j’y ai vu l'opportunité de combiner de travailler dans un
domaine qui m'attirait.

En quoi la formation TIS, vous a-t-elle préparé au monde professionnel ?

Découvrez le portrait de Pierre-Emmanuel Buyse, promotion TIS 2016.
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La multiplication des projets durant les études, des stages en immersion médicale, un contenu pédagogique
varié, nous prépare à comprendre les quelques grands principes auxquels nous serons confrontés durant les
premières expériences professionnelles.

Quel a été votre parcours professionnel ?

J'ai réalisé mon stage de fin d'étude chez un éditeur logiciel où nous étions 30 collaborateurs pour lequel j'ai
été embauché par la suite en 2017. J'ai été successivement chef de projets puis directeur de projets
télémédecine jusqu'en 2020 où j'ai pris la direction de l'unité DPI et Solution de prise de rendez-vous en ligne
(KELDOC) transitoirement pendant 1 an durant le COVID où nous étions parmi les lauréats des éditeurs de
prise de rendez-vous en ligne pour la vaccination. En 2021, j'ai pris la Direction des Opérations de cette
entreprise où nous étions dorénavant 300 collaborateurs. En octobre 2024, j'ai décidé de quitter mon
entreprise de toujours pour me lancer dans une aventure entrepreneuriale pour prendre le poste de Directeur
des Opérations dans cette structure.

Quelle fonction avez-vous actuellement ? Dans quelle entreprise ?

Je suis actuellement directeur des opérations chez Doctreen Radiology, une startup Montpelliéraine.

Quelle est votre journée type ?

Elles sont beaucoup plus variées que dans ma précédente entreprise. Actuellement je fais de nombreuses
réunions commerciales avec des prospects, du pilotage des équipes de déploiement, du pilotage des équipes
de R&D, du suivi et des échanges avec les médecins radiologues partenaires ainsi que de nombreux
déplacements afin de rester proche de la réalité terrain.

Quels enseignements et quelles compétences issues de cette formation vous servent-elles encore
aujourd’hui ?

Travaillant au sein d'une entreprise de logiciels médicaux, il est assez évidant que je mobilise au quotidien la
plupart des concepts issus de la spécialité TIS. Les compétences acquises durant mes études m'ont surtout
permis de me lancer professionnellement pour en acquérir de nouvelles par la suite afin d'évoluer.

Quels conseils donneriez-vous à un étudiant ou une étudiante qui hésite à intégrer la spécialité TIS ?

C'est une spécialité avec des débouchés évidents par la suite où les recrutements sont très nombreux. C'est
une spécialité à taille humaine où les intervenants pédagogiques sont investis, accessibles, à l'écoute et en
perpétuelle remise en question. La multiplicité des thèmes abordés permet une ultime ouverture d'esprit avant
de se jeter dans le grand bain du monde professionnel.

"

Mise à jour - 24/03/2025

24/03/2025 14:47 Témoignage de Pierre-Emmanuel Buyse, ancien TIS promotion 2016 - Polytech Grenoble - INP, UGA

https://polytech.grenoble-inp.fr/fr/lecole/temoignage-de-pierre-emmanuel-buyse-ancien-tis-promotion-2016 2/3



CONTRIBUER

Type : Actualité
Code : 1742821812872
Modifier la page courante

Gérer les fiches de la rubrique courante

24/03/2025 14:47 Témoignage de Pierre-Emmanuel Buyse, ancien TIS promotion 2016 - Polytech Grenoble - INP, UGA

https://polytech.grenoble-inp.fr/fr/lecole/temoignage-de-pierre-emmanuel-buyse-ancien-tis-promotion-2016 3/3

https://polytech.grenoble-inp.fr/servlet/com.jsbsoft.jtf.core.SG?EXT=actualite&PROC=SAISIE_ACTUALITE_FRONT&ACTION=MODIFIER&SAISIE_FRONT=TRUE&ID_FICHE=187401&URL_REDIRECT=%2Ffr%2Flecole%2Ftemoignage-de-pierre-emmanuel-buyse-ancien-tis-promotion-2016&RH=1684222767425&LANGUE=0
https://polytech.grenoble-inp.fr/servlet/com.jsbsoft.jtf.core.SG?EXT=core&PROC=GESTION_FICHES&ACTION=LISTE&MODE=MODIF&REQUETE=&TITRE=Tableau%20de%20bord&TITRE_REQ=0&TITRE_TRI=0&CODE_OBJET=annuaireksup,actualite,article,document,pagelibre,defaultstructureksup,laboratoire,formation,ueup,cours,lien,lieu,commentaire,annuaireanciensetudiants,annuaireetudiants,associationetudiant,ficheaccueil&DATE_FIN_TRI=0&CODE_REDACTEUR_REQ=0&CODE_REDACTEUR_TRI=0&TYPE_DATE=DATE_MODIFICATION&DIFFUSION_PUBLIC_VISE_REQ=0&DIFFUSION_PUBLIC_VISE_TRI=0&CODE_RUBRIQUE=1684222767425&CODE_RATTACHEMENT_REQ=0&CODE_RATTACHEMENT_TRI=0&RH=1684222767425&TRI=NO_SORT

